



11月22日 金沢三菱自動車販売(株)、石川中央三菱自動車販売(株)、三菱自動車工業(株)と災害時における電動車両等の支援に関する協定を締結いたしました

ごあいさつ

令和4年12月9日

12月に入りました。

暖かい日が続いた11月から一変、みぞれ混じりの冷たい雨が続いています。スタッドレスタイヤへの交換など、雪への備えも必要な時期になりました。本市でも12月1日から除雪対策本部を設置し、来たるべき冬に向けて体制を整えています。今季からは、新たにGPSを活用した除雪車両運行管理システムを導入いたしました。主な道路除雪車両にGPSを装着して、車両ごとに除雪の進捗管理を行うことができるようになるものです。

町内会や市民の皆さんのご協力をいただきながら、迅速な除雪に努めてまいりたいと思っております。

本市においても、12月4日から「パートナーシップ宣誓制度」を開始しました。世間では、法的に婚姻が認められていない同姓カップルや、さまざま事情により婚姻の届け出をしない、あるいはできないカップルがいらっしゃいます。この制度は、本市が人生のパートナーとして、相互に協力しあうことを約束したお二人を公認し、自分らしく、いきいきと生活できるよう応援するものです。

人は、単に「男性」「女性」と分けられるものではありません。多様な性への理解が深まり、互いの人権を尊重し合える野々市市でありたいと思っています。

今、中東カタールで開催中のサッカーワールドカップに世界から熱い視線が向けられています。時差のある試合を睡眠不足になりながらご覧になられている方も多いことと思います。

「サムライブルー」の愛称を持つ日本代表チームは、ヨーロッパの強豪国に相次いで逆転勝ちを収めるなど、その活躍に日本のみならず、世界中の注目の的となりました。残念ながら、決勝トーナメントは1回戦で敗退となり、悲願のベスト8に進むことはできませんでしたが、最後まであきらめない姿勢と、相手チームやファンへの敬意に、これぞ「侍魂」と感動いたしました。4年後には私たちに「新しい景色」を見せてくれることを大いに期待しております。

今年も残すところ、わずかとなりました。年の瀬が迫り、何かと気忙しくなりますが、今年一年をゆっくりと振り返り、新しい年を迎えたいと思います。少しばかり早いです、良いお年をお迎えください。